
BSC Deggingen 1985 e. V. 

Zusammenfassung des Protokolls der Hauptversammlung vom 19. Mai 2025: 

Die 1. Vorsitzende Irmgard Braun eröffnet die Sitzung, bestätigt die rechtzeitige Einladung und stellt fest, 

dass keine Einwände bestehen. 

Es wird eine Gedenkminute für das verstorbene Gründungsmitglied Kaspar Schneider abgehalten. 

Unser Schriftführer Josef Nagelschmitz liest das Protokoll vom 19.04.2024 vor. 

Berichte der Vorstandschaft 

Vorsitzende (I. Braun): Das Sportjahr war normal, mit erfolgreichen Veranstaltungen wie dem Jedermann-

Schießen, Sommerfest, Schülerferienprogramm und Tälesturnier. Das Vereinsleben ist lebhaft, die 

Mitgliederzahl beträgt 83. 
 

Jugendleiterin (Anika Kächele): Dank an Helfer, 12 Teilnehmer beim Ferienprogramm, 7 Jugendliche im 

Verein, Training im Sommer gut, Winter soll attraktiver werden; Ferienprogramm am 09.08. 
 

Öffentlichkeitsarbeit (C. Stottele): 24 Artikel im Mitteilungsblatt, 2 Berichte in der Geislinger Zeitung. 
 

Schiessleiter (P. Heß): Landesrekorde beim Tälesturnier, Vereinsmeisterschaft dieses Jahr erstmals im 

Sommer, Jahresfeier war am 18.01.2025 sehr gut besucht, Training seit 03.04.2025 wieder auf dem 

Bogenplatz. 
 

Kassier (B. Bührle): Finanzielle Situation ist gut, mit Konten, Einnahmen und Ausgaben aufgelistet. Ein 

Dank an die Gemeinde Deggingen für die Förderung. Hinweise zu Belegführung für Einkäufe. 

Kassenprüfung Eduard Kächele berichtet über die Kassenprüfung, die ohne Beanstandungen verlief. Der 

Kassier wurde für die Arbeit gelobt und uneingeschränkt entlastet. 

Entlastung und Wahlen Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet. 

Wahlen: 
Irmgard Braun als 1. Vorsitzende 

Benjamin Bührle als Kassier 

Erwin Maier als Beisitzer 

Eduard Kächele als Kassenprüfer 

Josef Nagelschmitz als Schriftführer 

Der 2. Vorsitz wurde aufgrund beruflicher Verpflichtungen von T. Herb nicht gewählt. 

Anträge Es sind keine Anträge eingegangen. 

Verschiedenes Hütte für den 11.05. und 20.05. gemietet. 

Dieses Jahr richtet der Ausschuss besonderen Dank an unsere erste Vorsitzende Irmgard Braun, die durch 

ihre diplomatische Art und ihr unermüdliches Engagement unsere Gemeinschaft stets vorangebracht hat. 

Sitzung endet um 20:30 Uhr. 


